

Ante la ratificación del Director del Colegio Preparatorio de Xalapa por parte de la USICAMM la Dirección de Bachillerato lo “retira” de manera arbitraria. Comunidad escolar inicia protestas

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. Información en desarrollo. 03/06/2025

La Lic. Neyra Arleth Bautista Mayorga, Enlace de la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y Maestros en Veracruz, emitió el Dictamen donde afirma que después de un proceso de evaluación el Comité responsable de este proceso RATIFICA al Mtro. Luis Manuel González García como Director del Colegio Preparatorio de Xalapa.

En el documento mencionado se especifica que el Mtro. Luis Manuel obtuvo una valoración por este Comité especializado de 94 puntos de un máximo de 100.

Llama la atención que ante la ratificación en la Dirección del Colegio Preparatorio de Xalapa del Maestro Luis Manuel González, la Dirección de Bachillerato de Veracruz intenta mediante argucias administrativas “retirarlo” de la Dirección, a pesar de que fue ratificado por otra área de la misma Secretaría de Educación de Veracruz.

Ante este abuso de poder de las autoridades de la Dirección de Bachillerato de Veracruz, la comunidad educativa del Colegio Preparatorio de Xalapa ha decidido tomar las instalaciones de la institución para evitar esta arbitrariedad.

En próximos artículos compartiremos más información.

Fotografía: CPX/Facebook

Fecha de creación

2025/06/03